

SUMMARY

HUBUNGAN PEMASANGAN VENTILATOR MEKANIK TERHADAP TERJADINYA PNEUMONIA PADA PASIEN DIRUANG ICU RS ROYAL TARUMA JAKARTA BARAT

RELATIONSHIP OF MECHANICAL VENTILATOR SETUP EVENT OF PNEUMONIA IN PATIENTS IN THE ICU Royal Taruma Hospital JAKARTA

Created by ASTER BR. GINTING

Subject : PEMASANGAN VENTILATOR MEKANIK

Subject Alt : PEMASANGAN VENTILATOR MEKANIK

Keyword : Mechanical Ventilator;Pneumonia

Description :

Latar Belakang: Ventilator Mekanik adalah merupakan terapi definitif pada pasien kritis yang mengalami hipoksemia dan hiperkapnia. Semakin lama pasien terpasang ventilator mekanik maka akan semakin tinggi resiko kejadian pneumonia. pneumonia. pemasangan ventilator mekanik yang kurang dari 24 jam insiden terkena pneumonia sedikit (5%). resiko insiden pneumonia ini dapat meningkat 1% setiap hari, Pemasangan ventilator mekanik lebih dari 30 hari insiden terkena 68,8%. (Hall at all, 2001) Tujuan: Penelitian ini bertujuan mengidentifikasi hubungan pemasangan Ventilator Mekanik dengan terjadinya pneumonia pada pasien di ICU RS Royal Taruma Jakarta. Metode Penelitian: Penelitian ini menggunakan desain deskriptif korelasi dengan pendekatan cross sectional, Sampel yang digunakan adalah pasien yang dirawat di ICU yang menggunakan ventilator sebanyak 30 orang dengan metode pengumpulan data melalui pengisian lembar observasi yang dilakukan pada bulan Februari 2014. Hasil Penelitian: Hasil analisis univariat diperoleh pasien yang mengalami Pneumonia sebanyak (53,3%), pemakaian ventilator >48 jam sebesar 80%, dengan hasil rontgen yang menunjukkan infiltrate paru sebanyak 53,3%. Hasil analisis uji statistik menunjukkan hubungan yang signifikan antara pemakaian ventilator mekanik dengan terjadinya pneumonia di RS Royal Taruma ($p < 0,05$). Kesimpulan: Disarankan semua perawat mampu meminimalkan kejadian pneumonia pada pasien yang terpasang ventilator mekanik dengan melakukan tindakan sesuai standar operasional prosedur. Kata Kunci : Ventilator Mekanik, Pneum

Date Create : 30/04/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012-33-105

Collection : 2012-33-105

Source : Undergraduate these nursing of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor